

Beschlussprotokoll

Gremium: Ortsgemeinderat Langenlonsheim

Sitzung am: 23.09.2021

TOP: 2 (öffentlich)

Betreff: Straßenplanung im Baugebiet Pestalozzistraße II -Vorstellung Entwurf sowie Beratung und Beschluss über die weitere Vorgehensweise

Frau Kaufmann vom Büro Dillig berichtet über den Planungsstand des Baugebiets Pestalozzistraße II. Das Baugebiet wird über eine Stichstraße erschlossen. Der Bereich, der in den Wirtschaftsweg übergeht, soll asphaltiert ausgebaut werden. Die neue Erschließungsstraße wird verkehrsberuhigt ausgebaut werden, wobei die Straße in einer Wendeanlage endet. Diese ist für das Rückstoßwenden von PKWs ausgelegt, das Müllfahrzeug kann dort nicht wenden. Die Erschließungsbreite wird ca. 5m betragen. Die Oberflächenentwässerung erfolgt über eine Mittelrinne. Höhen und Böschungen sind bereits festgelegt. Für die Beleuchtung sind die ortstypischen Schirmleuchten vorgesehen, die auf der Seite der bestehenden Häuser stehen werden. Ratsmitglied Leisenheimer regt an, die Beleuchtung abzuschatten. Die bereits bestehende Rinne des Wirtschaftsweges wird versetzt. Auf Nachfrage von Ratsmitglied Leisenheimer kann der asphaltierte Anschluss des Wirtschaftsweges auch erweitert werden, um zu vermeiden, dass bei Regen zu viel Dreck mitgespült wird. Ein Bodengutachten liegt bereits vor, jedoch müssen nochmals Schürfe erfasst werden. Als Pflasterart bietet es sich an, das Standardpflaster von Langenlonsheim zu verlegen. Die Wasserversorgung obliegt i.d.R. der Trollmühle, hierzu stehen noch Gespräche aus.

Ratsmitglied Lemmer greift das Thema Lichtverschmutzung auf. Hier sei auf die Art der LEDs zu achten, um Insekten zu schützen. Ortsbürgermeister Wolf erklärt, dass Pestalozzi II dahingehend ein Experiment werden könne. Laut Frau Kaufmann ist das so bisher noch nicht vorgesehen, wenn das jedoch nun in Angriff genommen werden soll, dann sei zeitlich noch genügend Puffer. In der nächsten Gemeinderatssitzung im Oktober soll über die Mehrkosten dann diskutiert werden.

Die Ausschreibung des Baugebietes soll Ende Oktober erfolgen. Ratsmitglied Stolpp teilt mit, dass sich die FDP-Fraktion enthalten wird, aber das Wohngebiet dadurch nicht aufhalten möchte.

Beschlussfassung: Der Ortsgemeinderat stimmt dem vorgestellten Entwurf zu und beschließt so vorzugehen.

Abstimmungsergebnis: 13 Ja-Stimmen, 5 Enthaltungen.